

Blumensommer startet mit Bilderbuchwetter

NORDHEIM Bei schönstem Sommerwetter hat der Nordheimer Blumensommer am Freitag seine Tore geöffnet. Insgesamt 17 Tage, bis zum 24. Juli, wird den Besuchern der sechsten Blumenschau im Park und auf der Veranstaltungsbühne unter dem Motto „Flowerpower in Nordheim“ ein kunterbuntes Programm geboten – mit Konzerten und Comedy, Ausstellungen und Mitmachaktionen. Das Lebensgefühl der 60er und 70er Jahre spiegelte gleich am ersten Abend die Beach Boys Revival Band. Den ersten Auftritt beklatschten am Nachmittag jedoch die Kinder: Finkelstayn & Buff, die Musikclowns aus dem Capitol-Theater Mannheim, trieben unterm Zelt-dach ihre Späße und animierten zum Mitsingen. Wenn das Wetter mitspielt, rechnet Bürgermeister Volker Schiek mit einem sehr guten Besuch: „Der Kartenverkauf läuft wie nie.“ Vor zwei Jahren lag die Zahl der Gäste bei rund 34 000. Bislang wurde die Besucherzahl noch jedes Mal gesteigert. *dor* SEITE 35



Andrea Jordan und Christa Krüger gehörten am Freitagnachmittag zu den ersten Blumensommer-Besuchern. Sie freuten sich über den Hippie-Bus, der das Motto „Flowerpower“ auf originelle Weise transportiert. Foto: Guido Sawatzki

Heilbronner Stimme	09.07.11
Stuttgarter Zeitung	
Echo	
Neckar-Express	
Blättele	